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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Medicaments generiques
Question écrite n° 42867

Texte de la question

Tres prochainement et apres l'autorisation de mise sur le marche (AMM), les medicaments generiques devraient
etre rapidement commercialises en France. Outre leur indeniable efficacite, ces medicaments generiques vont
permettre des economies substantielles pour les caisses de securite sociale. Avant que s'amorce le
developpement de ces nouveaux medicaments, il semblerait important que les pouvoirs publics apportent des
eclaircissements sur ces medicaments generiques tant en direction des praticiens qu'en direction des
consommateurs. C'est pourquoi M. Andre-Maurice Pihouee souhaite interroger M. le secretaire d'Etat a la sante
et a la securite sociale sur ce dossier et sur les options de son ministere en la matiere. Par ailleurs, il lui
demande s'il envisage de mener une campagne d'information de sante publique sur ce sujet.
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